

Neiva, 4 de abril de 2018

Boletín de Prensa

ACTO DE POSESIÓN DE LOS CONTRALORES ESTUDIANTILES 2018

En el recinto de la Asamblea Departamental del Huila se cumplió el acto de posesión de los contralores estudiantiles 2018, jóvenes de instituciones de educación pública y privada llegaron acompañados de docentes, rectores y estudiantes a participar de la jornada donde la Contraloría Municipal de Neiva les exaltaba su liderazgo al interior de su comunidad educativa.

El contralor Municipal de Neiva , José Hildebrán Perdomo Fernández , entregó a los estudiantes elegidos, como contralores estudiantiles un distintivo como reconocimiento a la labor de control social que durante la presente vigencia ejercerán en sus colegios.

La jornada contó con un componente académico importante, donde la líder de víctimas del nogal , Bertha Lucía Fries realizó un conversatorio sobre reconciliación, paz y perdón; a demás resaltó el liderazgo de los jóvenes que con esfuerzo y disciplina fueron elegidos contralores escolares por sus compañeros.

“Es de hacer un reconocimiento a los muchachos que voluntariamente aceptan el reto de hacer parte del gobierno escolar y en particular ejerce la contraloría estudiantil para vigilar y supervisar y aportar con sus ideas en la correcta ejecución Esta es una oportunidad de que nosotros como contraloría le hacemos enviar los muchachos que los escucha que los quiere que Los aprecio y que está dispuesta a jugársela por ellos para que sus proyectos aquellos que le permitieron ser elegidos como contralores se cumplan” dijo José Hildebrán Perdomo Fernández, contralor municipal de Neiva.

Comunicaciones Contraloría Municipal de Neiva